

Canciller Schialer destacó que el Perú introdujo como tema central de la agenda APEC la transición de la economía informal a la formalidad

11 de noviembre de 2024

Nota de Prensa 215 – 24

El canciller Elmer Schialer Salcedo destacó que, como Presidencia del Foro de la Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), el Perú introdujo como tema central de la agenda del Foro la transición de los actores económicos informales a la economía formal, haciendo énfasis en un desarrollo y crecimiento económico que tenga en cuenta las aspiraciones de los actores más vulnerables de nuestras economías.

En su participación durante la Cuarta Reunión del Consejo Consultivo Empresarial de APEC (ABAC) 2024, el ministro de Relaciones Exteriores señaló que la Hoja de Ruta de Lima para promover la transición a la economía formal y global, servirá como una herramienta clave para recomendar políticas públicas que aborden este problema desde un enfoque integral.

El canciller subrayó, además, la necesidad de que la comunidad empresarial y los gobiernos aborden juntos desafíos como las barreras comerciales, la transformación digital, la sostenibilidad y la inclusión para conseguir que las empresas de todo tamaño alcancen su potencial en un contexto económico global incierto. En ese sentido, destacó el papel de APEC como una plataforma de cooperación tripartita que aúna los esfuerzos de los sectores público y privado, así como de las universidades para generar iniciativas que impulsen el crecimiento sostenible e inclusivo.

La Presidencia APEC Perú 2024, que contempló más de 270 eventos en cinco ciudades del país, tuvo como uno de sus mayores logros la recuperación del consenso entre las economías miembros para la adopción de las Declaraciones Ministeriales, resaltó también el canciller. En ese sentido, señaló que se allana el camino para un respaldo exitoso de la Declaración de Líderes de APEC.

Asimismo, el canciller Schialer mencionó que este 2024 se adoptaron, por consenso, diez Declaraciones Ministeriales y cinco entregables de carácter económico y diplomático, que abordan temas críticos como la inclusión económica de las personas con discapacidad, el hidrógeno bajo en carbono, la reducción de la pérdida y el desperdicio de alimentos, la transición energética equitativa y justa, así como la sostenibilidad financiera.

De la misma manera, el titular de Relaciones Exteriores afirmó que se ha fortalecido la conexión del Perú con la sociedad civil mediante la implementación de APEC Ciudadano, en el marco del cual se organizaron más de 150 eventos que han llegado a cerca de medio millón de peruanos.

En su intervención, el canciller reiteró el compromiso inquebrantable del Gobierno del Perú de apoyar a APEC como plataforma líder para la cooperación económica en la región de Asia-Pacífico. Aseguró que ABAC ha desempeñado un papel vital en el impulso de esta agenda, y su compromiso continuo será esencial para lograr la prosperidad compartida para las empresas y comunidades.

Finalmente, expresó su confianza en la Presidencia ABAC 2025 que estará bajo el liderazgo de la República de Corea.